

Neuigkeiten vom PRVA Vorarlberg

[View this email in your browser](#)



Geschätzte PRVA-Mitglieder, Kommunikationsverantwortliche und Interessierte,

viel zu lange ist es her, dass der PRVA Vorarlberg eine Veranstaltung abhalten konnte. Nach außen waren wir recht ruhig, fast schon verhalten ob der Situation. Innerhalb unserer Reihen hat sich aber einiges getan: neue Mitglieder im Vorstand, neue Kontakte und viele Ideen. Wie wichtig Kommunikation ist, haben uns die letzten eineinhalb Jahre deutlich gezeigt. Zu diesem Thema haben wir unterschiedlichste Termine geplant und hoffen, diese auch abhalten zu können. Aber lesen Sie selbst.

Ein- und Ausblicke: Das neue Semester mit dem PRVA

PR am Mittag – Herrn Chefredakteur Gerd Endrich, bitte!

Was macht der zentrale Chefredakteur des ORF Vorarlberg? Fast zehn Jahren hat Gerd Endrich die gemeinsame Leitung von Programm- und Nachrichtenredaktion für Fernsehen, Radio und Online. Bereits davor war er 27 Jahre beim ORF Vorarlberg tätig. 1995 wechselte Endrich in den "Aktuellen Dienst" als Redakteur und Reporter für Radio und Fernsehen. In dieser Zeit hat er verschiedenste Bereiche des Hauses kennengelernt und sich ständig fortgebildet. Bei einem PR am Mittag wird Gerd Endrich von seinem Arbeitsalltag erzählen und uns alle Fragen beantworten.

Datum: 7. Oktober 2021, 12 Uhr

Ort: Dornbirn - genaue Ortsangabe folgt

Podiumsdiskussion – Sag Content zu mir!

Content Marketing, Digital Storytelling, Native Advertising, Presstext, Inserat oder Pressekonferenz. Die Begriffe sind vielfältig, am Ende ist alles Kommunikation. Aber wo ordnet sich in diesem Begriffsdschungel die PR ein? Ist die PR gar reif fürs Museum? Oder doch immer noch die „hohe Kunst“ der Kommunikation? Hanno Schuster wird dieses Thema mit Kommunikationsverantwortlichen diskutieren. Zu Gast sind unter anderem Florian Themeßl-Huber (Leiter Landespressestelle), Jörg Ströhle (Agentur „zur Gams“) und Christian Zoll (Industriellenvereinigung). Wir sind gespannt.

Datum: 14. Oktober 2021, 18.30 Uhr

Ort: „Gelbe Fabrik“ in Dornbirn

PR am Mittag – PR und Politik mit Kurt Fischer

Ein Ort, sein Bürgermeister und viel Politik. Facebook, Twitter und Instagram. Arbeitsalltag, Freizeit und Familie. Wie lässt sich all das verbinden? Das erklärt uns Kurt Fischer, Bürgermeister von Lustenau seit 2010. Er ist auf den unterschiedlichsten sozialen Kanälen aktiv, vermischt gelegentlich Privates und Berufliches und ist trotzdem – oder vielleicht gerade deswegen – bereits in der dritten Legislaturperiode im Amt des Bürgermeisters. Wir sind auf seine Erzählungen sehr neugierig.

Datum: 11. November 2021, 12 Uhr

Ort. Restaurant „Zum Verwalter“ in Dornbirn

Vortrag und Diskussion mit Martina Rüscher – Ein (Glücks)Fall für die PR?

Die Pandemie. Seit vielen Monaten gefühlt das einzige Gesprächsthema. Wie war die offizielle Regierungskommunikation rund um die Pandemie? Wer hat was, wann wie und warum kommuniziert? Gesundheitslandesrätin Martina Rüscher wird mit uns diese Fragen beleuchten. Sie wird uns Einblicke gewähren, nach welchen strategischen Überlegungen die offizielle Kommunikation verlief. Außerdem wird sie uns erklären, welche Kommunikationsmaßnahmen das Vorarlberger Gesundheitsressort gezielt gesetzt hat. Außerdem zieht Martina Rüscher eine Zwischenbilanz und erzählt, was sie bisher daraus gelernt hat. Wir freuen uns auf die Einblicke.

Datum: 18. November 2021, 18.30 Uhr

Ort: „Gelbe Fabrik“ in Dornbirn

Videodreh-Workshop – von und mit Ulrich Herburger

Die letzten Monate haben noch deutlicher gezeigt, dass Videos sinnvolle und mächtige Kommunikationsinstrumente für die PR sind. Aber wie mache ich mit dem Smartphone qualitativ gute ansprechende Videos? Auf was muss ich achten, was bedenken und wie arbeiten? Alle diese Fragen und noch viel mehr beantwortet und zeigt Ulrich Herburger wieder beim „Workshop-Day-Video-Produktion“. Die Anmeldung erfolgt hier direkt über ihn (Link: <https://forms.gle/DKYsT4rA37Fn21Px7>).

Datum: 19. Oktober 2021, 9 bis 17 Uhr

Ort: wird noch bekannt gegeben

Kosten: 150,- Euro plus 20% MwSt. pro Person (min. 8, max 12 TeilnehmerInnen)

Zum Weitersagen

Machen Sie bitte Ihre Kolleginnen und Kollegen auf den PRVA in Vorarlberg aufmerksam und nehmen Sie sie zu einer Veranstaltung mit. Mit einem Mail an vorarlberg@prva.co.at können sich alle, die sich für Kommunikationsthemen interessieren, auf unseren Einladungsverteiler setzen lassen. Auf der Website www.prva.at finden potentielle Neumitglieder Informationen über den Public Relations Verband Austria. Details zur Mitgliedschaft lesen Sie [hier](#).

Die Veranstaltungen sind für PRVA-Mitglieder, Mitglieder der PROL und der DPRG Bayern kostenfrei.

Mit den besten Grüßen,
Ihr PRVA-Team Vorarlberg

Informationen zum Team und den Zielsetzungen des PRVA Vorarlberg finden Sie [hier](#).

Sie haben noch weitere Fragen zur Veranstaltung? Oder Sie wollen in Zukunft keine elektronische Post mehr von uns? Bitte kontaktieren Sie **Julia Riepl** unter: vorarlberg@prva.co.at





Der PRVA bedankt sich bei seinen Wirtschaftspartnern für ihre Unterstützung der Verbandsarbeit:



Exklusivpartner des PRVA Vorarlberg:



Copyright © 2021 PRVA Vorarlberg, PRVA Vorarlberg

Sie möchten die Benachrichtigungseinstellungen ändern?

Sie können [hier ihr Profil updaten](#) oder sich [hier vom Newsletter abmelden](#)

Sie können den Newsletter auch <http://us12.forward-to-friend.com/forward?u=ea0bea1f22b80e65c8e9bd3f1&id=1082bd82d2&e=d3ffb66ea2>.

